

Compte-rendu de la réunion du
Conseil de quartier BACHUT-TRANSVAAL
du 28 mars 2024 en présentiel



12 présent.e.s

2 invité.e.s du quartier Monplaisir

Référentes Mairie : Marie-Claude DURAND, Valérie ROCH

6 excusé.e.s

Présentation par Chrystel BERTRAND adjointe en charge de végétalisation, politique zéro déchet, biodiversité et protection animale d'un projet d'aménagement angle rue Bataille/bd Jean XXIII

Elle propose deux versions possibles, les habitant.e.s présent.e.s optent pour la seconde annexée au présent Compte-Rendu.

A cette occasion quelques questions et remarques sur le choix des arbres, l'infiltration des eaux pluviales, le revêtement de la sente empruntée par les piétons : sera-t-elle praticable pour les trottinettes, sinon risque que les enfants roulent sur les végétaux. Budget prévu ?

- Problèmes de circulation rue Seignemartin
Ligne droite, sans végétation, sans ligne droite, sans piste cyclable
Vitesse excessive des véhicules, bruit
Les cyclistes se sentant en insécurité roulent sur les trottoirs
Un projet de super-block existe dans ce quartier mais la date d'études n'est pas fixée. Le projet de celui du quartier Varichon viendra avant, présentation prévue en juin.
- Suite de la séance en deux groupes de travail : quartier Zéro Déchet et qualité de l'air à Lyon.cf pièces jointes

Nous nous retrouvons le 25 avril pour continuer le travail amorcé.

Les groupes de travail ne sont pas figés, vous êtes les bienvenu.e.s pour les rejoindre lors d'une séance prochaine.

Vous pouvez aussi participer à la balade du 11 avril RDV à 17h15 devant l'arrêt Maryse Bastié du T2